
実施期間 令和4年2月10日 ～ 令和4年2月17日

回答数 1095 人

※単位は全て、円グラフは人（割合）、棒グラフは人

第14回eモニターアンケート
「日本デンマークについて」

383
35.0%

711
64.9%

1
0.1%

性別

男性

女性

不明

6
0.5%

48
4.4%

229
20.9%

391
35.7%

236
21.6%

89
8.1%

76
6.9%

19
1.7%

1
0.1%

世代別

10代

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代

不明



318
29.0%

777
71.0%

問1：安城市の生まれか

はい

いいえ

2
0.2%

69
6.3%

126
11.5%

476
43.5%

417
38.1%

5
0.5%

問2：安城市に住んでいる期間

１年未満

１年以上５年未満

５年以上10年未満

10年以上30年未満

30年以上

市外在住



【主なその他の回答】

・仕事先で知った ・デンマーク大使との自転車ツアーに参加して

・両親、祖母から教えられた ・マンション見学時に営業さんから聞いた

・子どもが小学校で習ったことを教えてくれた ・都築弥厚生誕100年記念時に知った

・アグリライフ支援センターで勉強した ・JAのでんまぁとの名前の由来から知った

・経緯は分からないが知っていた

939
86.0%

153
14.0%

問3：安城を中心とした地域が「日本デンマーク」

と呼ばれたことを知っているか

知っている(→問4へ)

知らない(→問6へ)

490 

253 

54 

30 

38 

254 

116 

113 

23 

学校で勉強した

デンパークを訪れて知った

歴史博物館の展示を見て知った

「歴史の散歩道」など市が発行す

るパンフレットで知った

『安城市史』などの本を読んで

知った

市の広報、市公式ウェブサイトで

知った

テレビ、雑誌、新聞などのマスメ

ディアで知った

知人から教えられた

その他

問4：「日本デンマーク」と呼ばれたことをどのよ

うに知ったか(複数回答)

※問３で「知っている」と回答した人



【主なその他の回答】

・先進農業を導入 ・農業が盛ん

・緑が豊か デンマークの様に農業が発達していた

532 

14 

208 

78 

206 

27 

31 

133 

47 

0 

0 

0 

87 

36 

10 

324 

明治用水の開通により「安城が原」と呼ばれた荒れ地を開墾した

ため、自作農家が多く一軒当たりの農地の規模も大きかった

新規開墾地は土地への税金が50年間免除された

安城町(村)長の岡田菊次郎が愛知県立農林学校(現安城農林高校、

愛知県立農事試験場(現農業総合試験場)等の施設を誘致した

岡田町長は安城駅を中心に放射状に道路を整備する等インフラの

整備にも尽力した

安城町立安城高等女学校(現県立安城高校)、安城裁縫女学校(現安

城学園高校)等女性教育も行われていた

農業図書館を設立するとともに読書会の開催などの文化施策が行

われた

各地に青年層を対象とする地域教育の場(夜学会)が設けられ、後

に農業補習学校へ発展した

県立農林学校初代校長の山崎延吉が新しい農業の理論的指導を

行った

山崎校長は、地域社会が経済的に自立し地域の幸福を自ら追求す

る「農村自治」を提唱した

山崎校長の提唱で、農家が多品目を栽培・養殖する多角経営(多

角形農業)を行っていた

産業組合(現JA 系統組織の前身)を作り、共同出荷や共同購入、信

用（金融）事業を行った

特に鶏卵の販売では独自のブランドを確立し、東京の鶏卵全体の

約２割を占めていた

組合長の岩瀬和市の発案で、農民のための病院(現安城更生病院)

が作られた

その病院では安価に医療を提供し、来院用巡回バスを走らせ、農

村医療を推進した

その他

上記のどれも知らない

問５：「日本デンマーク」にまつわる事柄のうち知っている

こと(複数回答)

※問３で「知っている」と回答した人



【主なその他の回答】

・テレビの特集で取り上げる ・ツアーガイドさんのような方に案内してもらう

・広報あんじょうで特集や定期的な連載等を掲載する

・動画を作成し、アンフォーレの特大モニター等で情報発信する

・デンパーク内に関連資料を展示して一層の啓蒙を図る

・アンフォーレのスタンプラリー等のイベントに取り入れる

665
60.7%

430
39.3%

問６：今後「日本デンマーク」の歴史について知りたい

か

知りたい(→問７へ)

知りたくない(→問８へ)

284 

73 

303 

104 

253 

157 

120 

10 

78 

20 

本やパンフレットを読む

図書館等に行き自分で調べてみる

インターネット(You TubeやSNSなど)で調べてみる

講座や講演会に参加する

歴史博物館の展示を見る

当時の史跡等を見て回る「まち歩き」に参加する

史跡等に設置された説明看板を読む

サークル等に加わり仲間と勉強する

学校で学んでいる子どもたちに質問してみる

その他*

問７：どのような形で「日本デンマーク」の歴史につい

て知りたいか(複数回答)

※問６で「知りたい」と回答した人



【主なその他の回答】

・デンパークのネーミングぐらいしかデンマークらしさを感じられない

・市内ではなく市外、県外の人への発信をして欲しい

・昔より田園地帯が無くなりつつあり、言葉だけが独り歩きをしている

・敢えて外国の名前を使うことは無い。なぜデンマークと結びつけたいのか不明

・過去のことだけでなく今の農業に生かしてほしい

・過去より未来に目を向けて進むべき。デンマークと胸を張っていえる産業、名物等の育成に傾注すべき

・現状でも農業先進都市であれば、ブランド化などの施策があっていい

・誇りに思っていたが学校教育で伝えられなくなったと知り、伝統が引き継がれなくなって残念

・他市の人に聞いても知らないし馬鹿にされる

・｢日本のデンマーク＝田舎｣というイメージを抱かれており、強調しないで欲しい

・田畑や緑地も減ったので、減らさず日本のデンマークのイメージを保つ事が大切

・日本のデンマークはインパクトがないと感じる。他地域の人にとって印象に残らない

・今後も名乗りたいなら先進農業地域になるべく政策&努力が必要

・衰退した安城の農業復活のため、日本デンマークの誇りを呼び覚ます広報をしてはどうか

338 

319 

322 

332 

132 

248 

213 

157 

75 

「日本デンマーク」の中心だった安城市に住んで

いることを誇らしく思う

「日本デンマーク」を何らかの形で今後に活かし

たい

「日本デンマーク」を一種のブランドとして扱う

べき

「日本デンマーク」を市の施策に活かしてほしい

歴史博物館などで、もっと「日本デンマーク」を

取り上げてほしい

市広報、インターネットなどでもっと「日本デン

マーク」についてＰＲしてほしい

「日本デンマーク」について学校で勉強する機会

をもっと増やしてほしい

そもそも過去のこと(歴史)には興味がない

その他*

問８：安城を中心とした地域が「日本デンマーク」と呼ばれてい

たことをどう思うか(複数回答)



【主なその他の意見】

・保存するか他の用途に転用して観光資源とするか、農業倉庫に関わった方々の意見を尊重すべき

・デジタルデータ情報として活用する

・子供が遊べるボルタリングやアスレチック施設を組み込んで残していけたらいいのでは

・維持費を回収できるだけの利用があれば残す

・一つだけデンパークに移設

・価値がわからないので何とも言えない

・観光で収益が生み出せるなら残す

・記録として一部を残すなど上手に活用して下さい

・日本デンマークの歴史をメインとした見学では誰も来ないと思うので、人が来たくなるような工夫は必要

・建物の状態が危険ならば壊しても良いと思うが、後世に残すべき物ならば直して利用するべき

・古民家カフェにするなど建物保存利用できる方法を考える

・写真や資料は残す必要があると思うが、維持費をかけて残す必要はない

・倉庫として使用すればよい、大きな倉庫なら備蓄などに活用してほしい

・展示や見学ではなくワークショップなど他の手段で有効活用

・展示施設と地元の野菜などを使った料理が食べられるレストランがあれば利用したい

・取り壊す前に写真撮影し、デンパーク内に展示資料室を設けて公開する

・費用対効果を検討した上で考えるべき

178
16.3%

633
58.1%

203
18.6%

76
7.0%

問９：「日本デンマーク」の象徴で市内に３棟のみ残る農業

倉庫について、今後どうすべきか

「日本デンマーク」のシンボルなので、維持

費をかけてでも少なくとも１つは残すべき

残すだけでなく、小規模な展示施設や内部

見学等積極的に活用すべき

取り壊しても構わない

その他*



問10：「日本デンマーク」の歴史の普及、活用について、ご意見がありましたらご記入ください。

今回の設問を読んで、農業倉庫を見てみたいと思った。無くしたものは戻らないので1つは残してほ
しい。

国づくりの中で、もっと歴史的価値を大切に扱うべきだ
お金がかかるものは検討する。重要な遺産なら歴博に移設すべきと思う。

最近の学校でどのような普及などをしているか分かりませんが、もっといろいろな媒体を利用して発
信する必要があると思います。

安城市出身なので当たり前のように知っていましたが、市外の人と話した時に「安城市といえば日本
のデンマーク」と言う人もいました。だから、市外の人に向けてもアピールしたらよいと思いまし
た。

安城の歴史を深く知って、理解することによりより住みやすい地になると思います。

愛知県の他市の出身ですが、子どもの頃に「安城は日本のデンマーク」と習いました。しかし最近は
農業も盛んではあるが、農地が宅地や工場に変わったりして「日本のデンマーク」感が薄れている気
がします。歴博の常設展示もあまり変わり映えがしないし…。（「1回見ればイイな」ではアカンと
思う）

安城の誇れる歴史なので　ずっと忘れずにどんな形でもいいので　伝えていけたらいいと思います。
若い世代に興味を持ってもらえる活用アイデアが今後必要になるのではと思います。

学校で歴史を学ぶ機会を増やす。
倉庫を改装して安城の特産品のカフェやマルシェなどを開いて、歴史に触れる機会を増やす。

「日本デンマーク」の歴史を知ることができる資料の保存は大切である。
しかし、現時点で「日本デンマーク」の歴史を普及、活用することについては、安城市がデンマーク
のイメージをうたうことになるため、安城市の市政方針と現況のデンマーク情勢が合致しているかど
うか、十分な検証が必要である。

誇らしいことだと思うので、理解を得られるように広報活動等をして盛り上げれば、観光のちょっと
した起爆剤になるのでは？

現代の若者達は特に知らない歴史が多くあると思います。自分の生まれ育ったこの安城市をもっと好
きになって欲しく思います。もっと学校でも安城市は日本のデンマークと呼べる理由を色々と説明
し、教えてもらいたいです。

日本デンマークと言われた多角的農業の痕跡もなくなっている。現在安城市の特徴と取り上げるのは
どうかと思う。現状しか知らない人は違和感があるのではないか。

農業から自動車産業に変わりつつあるのが寂しい。できれば、農業でも国内有数の産地でありたい。

私は安城で生まれ育っていないこともあり、「日本デンマーク」についてはあまり知識がありませ
ん。市の施設ではその歴史に触れられる展示などがあるのでしょうが、そこへ出向いて勉強するほど
の気持ちもないのが正直なところです。歴史博物館には何か展示があるようですので、散歩がてら覗
いてみようかという気持ちにはなりました。歴史博物館の企画展示は、いつも楽しみにしているの
で、「日本デンマーク」をシリーズ化して展示されてはいかがでしょうか。すでに展示されていたら
すみません。でも、普及させるためには何度展示をやってもいいのではないかと思います。

すっかりデンパークのイメージしかないので、いっそデンパーク内に資料や農業倉庫の一部を移築し
て名前の由来がわかる形が残っていれば、あとは取り壊してもいいのかなぁと思います。

家族に聞いてなんとなく知っているだけなので、子どもが大きくなったら一緒に勉強したいと思いま
す。理解できる年齢になるまで、もう少しかかりそうなので、日本デンマークにまつわる建物など残
しておいてほしいです。

農業倉庫が残っているのは知りませんでした。
日本のデンマークというしがらみで保存するのではなく、普通の農業遺産として、文化財的な保存を
していただけると嬉しいです。
いつか、世界遺産みたいに、世界農業遺産の一つとして登録される時代が来ると願ってます。

歴史は歴史である。時代に合わせ、残せないものは割り切る必要があると思う

名前は聞いたことがありますが、具体的な内容は知りませんでした。
安城の名前が愛知県内でももっと知られるように、アピールできれば良いと思います。

安城市に住んでいながら、安城市の歴史について全く不勉強でした。問５の説明を読んだ際、初めて
知ったことばかりで、安城市の歴史についてとても興味がわきました。今、医療や交通網など自分の
身近なことでとても暮らしやすく感じられるのも、これまでの歴史があったからだと納得できること
がありました。子どもと一緒に安城市の歴史について勉強していきたいと思います。

安城市の歴史として明治用水遺構、駅倉庫、山崎会館、安城農林学校等を整備してまず市民に理解出
来る説明をして欲しい。

もっと、推進の取り組みをして欲しいです。



「日本のデンマーク」と言われた、遺物が数少なくしか残っていないので、活用すべきだと思いま
す。

日本のデンマークと呼ばれていたのは知っていたがその具体的な内容はあまり知らない。みんなが分
かる形で簡易なパンフレット等で周知するのは大切なことだと思います。
しかし、日本のデンマークと呼ばれていたと過去のことを喧伝するのではなく、それが今にどう生か
されているのか、どのような形になって残って私たちに関わっているのかと言うことがあまり見えて
いない。これからの将来につながる明るい話として展開できるともっと興味がわくと思います。

聞いたことはあっても詳しい内容は知らない方が多いと思うので、まずはどんどんPRしていけば良い
と思います

日本デンマークはあまりインパクトがなく、多くの他地域の人にとって興味が持てないと感じる。

前に書いたように、安城市の将来ビジョンと関連、連動する活動なら賛成。単なる歴史遺産の保存活
動なら大した意義を感じない。

他府県から引越して来るまで、安城市が日本のデンマークと呼ばれていることを知りませんでした。
正直なところ、名古屋市や岡崎市、豊田市に囲まれた新幹線で定刻通りに通り過ぎる駅と言うイメー
ジでしたが　美味しい農作物が沢山で驚いています。
沢山いい所があるので、どんどんアピールしていただければいいのではないかと思います。

安城市以外から来た人間には、それがどれだけ凄いことなのかピンと来ない。
現在過去未来の視点から、その凄さを分かるビデオなどあるといいかも。
（例えば旅行などのYouTuberに頼むと比較的安価に動画作ってくれたりする）

日本のデンマーク歴史が深いとは知りませんでした。
子供は学校で安城のことを授業中に習ってるみたいですが、あんまり興味がなさそうでした。これか
らの世代の子供達に安城の歴史について誇らしく思ってほしいですね。もっと子供たちが興味を持っ
てるように歴史博物館やデンパークを活用してほしいです。

日本のデンマークと言われ誇りに思っています。しかし本家のデンマークがどんな農業経営を行って
いたかの知識が全くなく単なる名称ブランドのような感じです。農業のあり方や食文化、生産文化な
ど幅広い知見を理解できる施策が望まれます。単なる歴史にしたくはないですね。

生まれてからずっと安城市民です。日本デンマークのことは小学校の社会科で習ったことは覚えてい
ますが、詳しい内容は何も覚えていません。もっと、歴史など啓発していただけるとうれしいです。

農業先進地域だった頃の誇りを呼び覚ます題材として、もっと見直しされることを希望します。
安城の発展に貢献した岡田氏、山崎氏、岩瀬氏の功績を、市民により周知してほしい。

アピール出来ることだと思うので、マスコミ等を利用してでも世間に知ってもらい、安城の農産物に
付加価値となるように利用すべき。

「日本デンマーク」の歴史をベースにした今後の新しい農業の理論付けへの展開の形で普及、活用、
施策への反映がなされると、現在の安城市民に一層役立つものになると思います。

日本デンマークは安城市民のアイデンティティを形成する重要で欠かせない要素の一つであると思い
ます。
日本の歴史と共に、安城市民、日本国民として、誇りを持って生きるための最も身近な基盤（先人の
偉業）として啓発していっていただきたいですね。

現状資料館と呼べるモノが歴史博物館のみということは大変憂慮すべきことだと思う、倉庫をそう
いった形で活用できないだろうか

引越し当初は子育てに必死で街の由来や歴史に触れる機会は無かったが、子供が学ぶ年齢になってき
ているので、是非歴史教育には組み込んで教えてやって欲しい。

問8でも答えましたが、小学校など子供の頃から日本のデンマークについて学ぶ機会があると良いと
思います。

私は、安城市民になって8年ほどになりますが、問5の事柄を全く知りませんでした。
自身の勉強不足はありますが、もう少し広める方法があれば良いかなと思います。

結婚して安城市民になりました。名前だけ知っているだけでしたが、安城で生まれた子供には地元愛
を持ってほしいので、子供たちが興味を持てるような広報活動を期待します。

安城生まれにとって当たり前過ぎて有り難さや凄さがわからないこともあるので紹介したり資料など
SNSで発信したりしてほしい

農業が盛んで「日本のデンマーク」と呼ばれていたことや、デンパークの名前の由来になっているこ
となどは分かるが、詳しい歴史については分からないので、もう少しみんなが関心を持てるような市
のアピールポイントとして取り上げてもいいのでは？と思う。



日本デンマークは初めて知りました。
学校などで地域研究の時間を設け、子供達に安城市のことを知ってもらうようにできるといいと思い
ます。

安城に住む前から日本のデンマークとしてよく知っていた。最近あまり日本のデンマークと言う言葉
を聞かなくなり残念に思っている。

「日本デンマーク」。昔は農業が盛んだったが現在は言葉のみです。せめて言葉を理解して安城の歴
史を学んでほしと思います。

農業が盛んである事は知っていたが、具体的なことをあまり知らなかった！観光事業としても倉庫や
学校などは活用して欲しいとアンケートを通して感じました！もっと人に安城を紹介できる場所が欲
しいです！

新しいものがすべてに優れるということでもないので，歴史を認識することは素晴らしいと思いま
す。

日本のデンマークというのは知っていたが由来は知らなかったので、パンフレットや博物館などを利
用して学んで行きたい。

寺とか神社とか歴史があるものを残せば良いが、農業倉庫は取り壊すべき。
残しても価値がないので、更地にして保育施設などの新しい施設をつくった方がよっぽど未来のため
になる。

他地域から移り住んできた者としては、日本のデンマークという言葉をテレビなどでよく聞く程度
で、問5のような内容は全く知識がなく、また興味もそんなに湧きません。

自分が長く住む市や町の良いところを、他人に説明できるくらい深く理解しておくことは大切なこと
だと思います。

私自身は他県出身。長野県出身の父が日本デンマークと習ったようで、教えてくれた。
子供の頃に習うと後々覚えていることが多いと思うので、小学校で積極的に教えて欲しいと感じた。
地域に対する誇りや興味が湧くと思う。

安城の特色と合っているので、市のアピールに活用してほしいです。

ヨーロッパなどでは昔の遺産を簡単に取り壊さず、当たり前のようにそれらを残してしっかり歴史教
育をしています。日本は安城も含め目先の利益ばかりを追求し、それらを取り壊し、新たな施設やマ
ンション、住居などを安易に建設し廃墟を増やしています。農村風景を含め、トータルで日本のデン
マークと誇れるようにすべきと思います。

歴史的価値のあるものは、安城市内に点在しても良いので、安城歴史遺跡として保護や観光資源のひ
とつとして、活用を考える。歴史遺跡を巡る安城シティマラソンにするとか。

安城の歴史上は重要と思いますので残すべきと思いますが、現在の姿は日本デンマークといったイ
メージではないため、そこにこだわる必要はないと感じます。

日本一になるような目玉が欲しい、安城市には関心をひきつけるものが無い。
なんでもよいと思うが特化した産業が欲しい、今は総花的で印象に残らない。

「日本デンマーク」と呼ばれていたことは誇りに思ってもいいが、今後はどこかに『〇〇安城』と呼
ばれるような存在になれるように地域活性化を図ってほしい。

私が小学生の頃は、授業で習いました。東京に住んでいる友人も学校で習って知っていました。
もっと日本中の人に知ってもらえるといいと思います。

歴史的価値がある物ならばきちんと整備し、市の財産として有効活用をした方が良いと思う。
学校で自分の住んでいる市の歴史と良い所を学んでもっと好きになって欲しい。
後々に形として残るものがあるとよい。
安城の貴重なアイデンティティとして積極的に活用するべきだと思います。

歴史的建造物の保存のみを重要視するのではなく、農業が盛んであったことを活かして、食育や農業
体験とも絡めていくと面白いと思う。

広報あんじょうに毎回少しずつでも良いので「日本のデンマーク」PRコーナーを企画し、身近なもの
に広報活動することが良いのでは？

日本のデンマークと呼ばれたことは小学生時代に知りました。
デンパークも成功しているし、今後も安城市のアピールポイントの１つとして扱っていくのが良いと
思います

過去の栄光を追うような政策は不要。

半世紀前までは多角的農業で日本のデンマークそのものであった。機械化が進みデンマークの形が変
わってしまい残念だ。
歴史博物館で昔の物を展示しているが、展示だけでは少し足りないと思う。出来れば昔のビデオ、
フィルムで紹介すると良いのでは。

安城市に住んでいる人でも意外と知らない。もっと誇りをもって継承すべきである。



農業倉庫の存在を知らなかった。機会があれば一度見に行ってみたい。

安城市のいいところも含めて、PRすべき。他の市にいても日本のデンマークと言うと安城とわかって
もらえる時が多いから、もっとPRすべきと思います。

北欧の国の幸福度は高いと聞きます。安城市民の幸福度も日本一となるよう、デンマークに習ってお
願いしたいです。

市民としては非常に大切な歴史のひとつだと考えています。
今後も学校教育を始めとしてしっかりとPRし伝えていってほしい。

言葉としては聞いたことがありますが、安城で生まれ育っていない私にはあまり縁の無い事として位
置づけています。義務教育の場で、安城で生まれ育った子達には伝えていって欲しいとは思います。

なぜ安城市が日本のデンマークと呼ばれているか知らない人が多いと思うので、もっと活用して市の
アピールポイントとしてほしいです。

県外出身者なので、日本デンマークの名称を聞いたことがある程度で内容を知りません。広報あん
じょう等で歴史等を紹介してほしいです。小さい子どもがいるので、学校教育で先人達の努力と安城
市の歴史をぜひ伝えてほしいです。

住民のメリットがよくわかりません。歴史を残したいだけなら最低限で良いと思います。

由来を今回のアンケートで知りました。小学生を中心に学習する機会があれば、地域のことを知る機
会になり、親しみを持って安城市で生活できるのではないかと感じました。

安城市の歴史上、そして今後も含めて子供たちへ伝える手段を準備していく必要があります。

せっかくそのような愛称があるんだから、七夕ではなくそちらで地域活性化したらどうかと思う。デ
ンマークは農業も盛んだったのかもしれないが、今はとてもおしゃれな国。それに乗っかって農業＋
おしゃれな町として密にならないようなイベントをしてもいいのではないか。

日本デンマークと呼ばれるようになったのは、結果なので、先人の方々が、どういうところに着目し
て、どんな活動をしたかを紹介して、これからの人々の挑戦心を育てるものにしてもらえるといいと
思います。

これからを担う子供たちに、分かりやすく「日本のデンマーク」と呼ばれるようになっていった歴史
や、そこに関わった方たちの思いなどを伝えていけるチャンスがあればよいなぁと思う。

学校の授業で少し習ったことは覚えていましたが、まさか将来自分がその安城市民になるとは思いま
せんでした。今は誇らしいし、今からでも詳しく知りたいです。

子どもたちに見学の機会などを提供して教育するのが、時間はかかりますが認知普及には一番貢献す
ると思います。子どもと一緒に学ぶ機会があると、大人も親しみやすいと感じます。

我が国の食料事情は脆弱であり、外国に委ねなければならない。日本のデンマークを国内農業のシン
ボルとしてもっと積極的に施策推進すると良い。

安城は日本のデンマーク
この言葉は知っていたがちょっと違うニュアンスでした。
安城は高い山などは無く広い平野が広がる。農業に向いていてデンマークに似ている。そんな風に理
解していました。
子供たちが自分が住んでいる安城がどんな歴史があって今の住み良い安城があるのか誇りを持って欲
しい。勉強や見学する為には歴史的建造物などは残して欲しい。

安城市民の自分たちが地元の事をもっとも知らなければならない事であると思うので、もっと市民に
PRすべきだと思います

歴史普及を全国的に行う事が必要なのかよく分かりません。学校(小学校)で地域の勉強をするなかで
学習するのではいけないのでしょうか。安城市民ですが、生まれ育った場所ではないですし、全面的
にPRするほど「日本デンマーク」に魅力があるとは思えません。

日本デンマークの歴史を普及するのは明治用水やJAが行えば良い。税金を使ってまで行う価値は全く
ないと思う。

デンマークと呼ばれていることよりも農業を魅力ある産業にしてもっと活性化させることを考えるべ
き。食べ物が自給できるのは大きいと思う。

象徴的な存在のデンパークだけでなく、市全体で考え、歴史資産も点在するものを繋ぐ環境づくりを
して、暮らしの中で自然に学べる様に、当たり前の存在として歴史を暮らしの中に取り入れてほし
い。点でなく大きな面として計画してほしい。

今後とも子供たちが町を誇りに思えるよう、ますます発展して欲しい。

まずは住んでいる市民に多く知ってもらうほうがいいと思うので小中学で知る機会を多くしたほうが
いいと思う。
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